

#

Bundesbeschluss betreffend eine Verfassungsbestimmung über die Transplantationsmedizin

vom 26. Juni 1998

*Die Bundesversammlung der Schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht in die Botschaft des Bundesrates vom 23. April 1997¹,
beschliesst:*

I

Die Bundesverfassung wird wie folgt geändert:

Art. 24^{decies}

¹ Der Bund erlässt Vorschriften auf dem Gebiet der Transplantation von Organen, Geweben und Zellen. Er sorgt dabei für den Schutz der Menschenwürde, der Persönlichkeit und der Gesundheit.

² Er legt insbesondere Kriterien für eine gerechte Zuteilung von Organen fest.

³ Die Spende von menschlichen Organen, Geweben und Zellen ist unentgeltlich. Der Handel mit menschlichen Organen ist verboten.

II

Dieser Beschluss untersteht der Abstimmung des Volkes und der Stände.

Nationalrat, 26. Juni 1998
Der Präsident: Leuenberger
Der Protokollführer: Anliker

Ständerat, 26. Juni 1998
Der Präsident: Zimmerli
Der Sekretär: Lanz

9030

¹ BBl 1997 III 653

Bundesbeschluss betreffend eine Verfassungsbestimmung über die Transplantationsmedizin vom 26. Juni 1998

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1998
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	26
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	07.07.1998
Date	
Data	
Seite	3473-3473
Page	
Pagina	
Ref. No	10 054 691

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.